

CHURCHRIGHT

Encausando la Iglesia



¡Duplique Su Regalo!

Sis-Q Meadows Camp ha recibido una agradable sorpresa. Después de observar un campamento juvenil recientemente realizado allí, un donante anónimo escribió lo siguiente al consejo directivo de Sis-Q: “Creemos que el ministerio a la juventud es de estratégica importancia, y el fruto de los ministerios para jóvenes que se llevan a cabo en Sis-Q Meadows Camp ha llamado nuestra atención. Por lo tanto, es un placer ofrecer nuestro apoyo a Sis-Q Meadows Camp. Igualaremos los fondos de hasta \$125,000, de dólar por dólar recaudado para la cancha deportiva y el albergue, a partir de hoy y hasta el 31 de julio del 2020”. ¡Esta es nuestra oportunidad de duplicar nuestros dones económicos a este digno y efectivo ministerio! El presidente del consejo de Sis-Q, Harold Ogren, escribe: “Si bien lo alentamos a que continúe apoyando a su iglesia local con diezmos y ofrendas, si Dios lo ha bendecido, considere invertir en el futuro de Sis-Q Meadows Camp”. Las donaciones pueden enviarse a Sis-Q Meadows Camp, 2964 SW Brentwood Drive, Redmond, OR 97756.

Enfócate en Jesús y Sigue Su Plan

Los que escalan las montañas más altas, lo hacen un segmento a la vez. Avanzan haciendo una serie de campamentos, descansando y aclimatándose antes de seguir avanzando. En una roca, trepan, ponen un pitón para escalar en una grieta y se aseguran que avanzarán antes de intentar el siguiente segmento. Si no aseguran el progreso que han logrado, los escaladores se arriesgan a perderlo todo. Vale la pena considerar esta estrategia (avanzar, asegurar y repetir) para cualquiera que intente alcanzar un objetivo principal.

Durante los últimos tres años, nuestra iglesia se ha enfocado en TVR: Transformando la Visión en Realidad. Durante el 2017 nos enfocamos en Jesús como Salvador. Durante el 2018 nos enfocamos en Jesús como Señor. Y durante el 2019 nos enfocamos en la Gran Comisión que nuestro Señor nos ha dado. ¡Hemos logrado un gran progreso! Nuestros diez puntos de la visión ahora son bien conocidos por nuestros líderes y miembros. Nos hemos unido aún más por este enfoque común y por el lenguaje común de TVR. Nuestra visión se está convirtiendo rápidamente en nuestra realidad. Nuestros puntos de visión son ahora nuestros puntos de valores.

Es hora de poner una estaca y asegurar nuestro progreso. Avanzar es arriesgarse a “caer”. La gravedad siempre nos jalará al punto donde originalmente empezamos si fallamos en asegurar nuestros logros y esto se convertiría en algo normal.

No puedo pensar en una mejor frase para marcar este período, que una que presentó Jody McCoy para resumir las tres etapas de TVR. La frase es “Enfócate en Jesús y Sigue Su Plan”. Debemos hacer esto porque Jesús es nuestro Salvador, nuestro Señor y mucho más. Por la muerte sacrificial de Cristo y la vida abundante, Dios está reconciliando al mundo consigo mismo. Su reino ha invadido el mundo, y nosotros somos sus embajadores y colaboradores. Por medio del amor cristiano, testimonio victorioso, compañerismo unificado y enseñanza cuidadosa, debemos hacer discípulos para Jesús.

Hemos llegado a un gran lugar para hacer una pausa, asegurar nuestro progreso y aclimatarnos a nuestra nueva realidad. ¡Hemos llegado a un gran lugar para “Enfocarnos en Jesús y Seguir Su Plan”!

—Loren Stacy



Noticias Distritales

Noreste

Contribuye: Esther Winchell



Celebrando la unidad. ¡Fort Wayne, IN, fue el lugar de celebración del final de un viaje largamente esperado donde dos congregaciones se unieron! Organizado por la representante del Área 5, Marna Rentería, este sábado 26 de octubre se hizo aún más especial con los visitantes y el consejo del distrito presente. Miembros de las congregaciones de Warsaw St y Lafayette escucharon mensajes poderosos compartidos por los hermanos Heber Vega, Rex Miller, y el pastor Wilmer Arias.

Sudeste

Contribuye: Steve Krome, Superintendente



Super Sábado. La IDD7 Stone Mountain en Georgia, organizó un Súper Sábado el 5 de octubre. El pastor Marvin España de (Jamaica, NY) predicó sobre la “Restauración por Cristo” en la mañana, y “Simple, Claro, Específico” en la tarde a 350 adultos y 70 niños. Por la tarde se realizaron presentaciones especiales por las iglesias de Tarboro, Thomasville, Summerfield y Dudley, Carolina del Norte, junto con Stone Mountain, Marietta y Baxley, GA. El pastor Walter Apen ofició los servicios, e Isaac Arias realizó la alabanza y adoración.



Viajes en tractores con heno (hayride). El 13 de octubre, la iglesia de Hammondville, AL celebró su paseo anual en la casa de Ken y Jimmie Pell. Hubo viajes en tractor, piñatas y más dulces de los que se podían comer en una sola vez (aunque todos los niños hicieron un buen esfuerzo). Se sirvieron hot dogs a unos 80 padres e hijos. Era difícil saber quién se había divertido más.

¡Bautizos, bautizos, bautizos! El 13 de octubre, el pastor Wayne Hrenyk bautizó a Sandra Vincente en Chattanooga, TN. Dé la bienvenida a esta nueva hermana en Cristo (en la foto con sus tres hijos). El pastor Walter Apen realizó tres bautismos en Stone Mountain, GA, el 20 de octubre. Damos la bienvenida a nuestros nuevos hermanos en Cristo:



Nelson Alonzo López, Santos Velásquez y Andrea Idalia Sandoval.

Central

Contribuye: Ken Lawson, Superintendente



Nueva Misión. Este grupo de fieles miembros, liderado por Adolfo Luna, se convirtió oficialmente en una congregación misión del Distrito Central en Dodgeville, WI, el 7 de septiembre. Aproximadamente 50 personas asistieron para apoyar y celebrar con ellos. Bienvenidos a bordo, Dodgeville!



Comunidad de Montana. Este grupo tiene un comienzo único con el Distrito Central y en la IDD7. A más de 600 millas de distancia, el sábado por la mañana varias familias reciben la transmisión en vivo de la congregación de Colorado Springs. En la foto se muestra aproximadamente la mitad de las personas conectadas con la Iglesia de esta manera. Mike Wallace es nuestro coordinador en Montana para las familias que se extienden desde Missoula en el oeste hasta Plentywood en el extremo noreste de este estado.

Arriba: Nuevos miembros Henry y Lisa Miklush en Bozeman, con Ken Lawson. Centro: Mike Wallace (Missoula) reunión con Ken Lawson. Abajo: David Ogren y su nieto en Missoula.



Super Sábado. El increíble y bien entrenado grupo de alabanza de la iglesia de Aurora, CO, dirigió la adoración en el Súper Sábado el 14 de septiembre, en la iglesia de Thornton, CO. Alrededor de 125 personas asistieron y escucharon la predicación del editor del Abogado de la Biblia, Jason Overman.

Sudoeste

Contribuye: Jamin Teran SWD photos taken by SWD Media Ministry



Matrimonio bíblico. El Ministerio de Matrimonios del DSO ha estado organizando diferentes talleres en el distrito con el tema "Regresando al Principio". En septiembre, las áreas de Houston y Dallas descubrieron que Dios estableció pautas para el matrimonio al principio.



CALENDARIO 2019-2020

- Diciembre 6-8** - Retiros del Sur y Norte de California, Oakhurst, CA
- Diciembre 27-28** - Súper Sábado Trimestral para el Área 6, Midland, TX
- Diciembre 27-30** - Retiro de Invierno para Estudiantes del Ministerio del Distrito Sudoeste, Tyler, TX

Eventos de Artios

- Noviembre 3 - Diciembre 15** - Clases tardías de otoño en sesión
- Diciembre 30** - Terminan las inscripciones tempranas al curso de invierno
- Enero 5 - Febrero 9** - Clases tempranas de invierno en sesión

Para una lista completa de eventos, favor de visitar churchright.org.

Oportunidades de trabajo en la CG

¿Tiene un don de tecnología? ¿Le gustaría usar sus habilidades en el servicio a la Iglesia? La Conferencia General está buscando personas para unirse a nuestro equipo de tecnología. Si tiene habilidades en diseño web, desarrollo de software o tecnología en informática, usted podría ser la persona que estamos buscando. Póngase en contacto con it@cog7.org para obtener más información y considere en oración cómo podría poner en práctica sus talentos.



Volúmen 12 • Número 1

Churchright is a bimonthly newsletter published by the General Conference Church of God (Seventh Day). It is dedicated to communicating relevant Church news and cultivating a "culture of excellence."

Copyright © 2020 General Conference of the Church of God (Seventh Day)
 Church of God (Seventh Day)
 P. O. Box 33677 • Denver, CO 80233,
 Phone: (303) 452-7973 • Fax: (303) 452-0657
churchright@cog7.org • churchright.org



Noche especial. Los jóvenes en Dallas-Fort Worth (Área 1) se reunieron en nuestra iglesia hermana, Nueva Vida, el 21 de septiembre. El tema fue “No perfecto sino perdonado”. Los jóvenes se hicieron uno al adorar juntos y disfrutar de la comunión. La hermana Jasmine Lucero bendijo a los jóvenes con su mensaje.



Evangelismo y compañerismo. El 28 de septiembre, se llevó a cabo un servicio de evangelismo en la iglesia de El Paso Central. Asistieron varios hermanos de iglesias locales, así como nuevas personas que fueron invitadas. Tuvimos la bendición de presenciar el renacimiento de Siria Arellanes, quien dio su vida a Cristo y fue bautizada. El pastor Ruben Beard y el co-pastor Armando Aguirre condujeron el bautismo.



Cambio de corazón. Las mujeres en el Área 3 en (Houston, TX) se reunieron del 4 al 6 de octubre para un retiro local, enfocándose en el tema “Cambia Mi Corazón”. Nuestras hermanas disfrutaron la palabra de las oradoras Bertha Ramírez y Eva Delgado.



Encuentro pastoral. Los pastores en el Área 1 se reunieron el 6 de octubre, la tercera vez este año, para revisar las áreas donde pueden crecer para ayudar a que sus iglesias se vuelvan vibrantes en el siglo XXI. El superintendente Chip Hinds, el director de Misiones de la CG Bryan Cleeton (izquierda) y el pastor Robert Onsando (Kenia) compartieron la visión global de la Iglesia y la importancia de apoyarla.



Comunión de SWORD. El torneo de voleibol de SWORD el 13 de octubre en Dallas, TX, reunió a jóvenes adultos para un gran momento de comunión. El evento fue organizado por nuestra iglesia hermana, Nueva Esperanza, en Garland, TX. Las iglesias de Arlington y North Dallas fueron parte del evento.



Festival de Octubre 2019. Más de 100 de dentro y fuera del distrito se reunieron del 18 al 20 de octubre en la iglesia de Jasper, AR, para el Festival de Octubre (Octoberfest). “Juntos en Él” fue el tema, con comunión y adoración durante el fin de semana. Diferentes oradores motivaron a la iglesia a convertirse en una en espíritu, mente y fe.



Súper Sábado - Dallas. Aproximadamente 400 hermanos en el Área 1 celebraron el Súper Sábado el 26 de octubre en Dallas, TX. Varios predicadores, entre ellos Noé Araniva, José Luis Ramírez e Isaías Moran, hablaron sobre el tema de “La existencia de Dios”. Un grupo de hermanos y hermanas de todas las diferentes congregaciones en el área dirigió la adoración.



Súper Sábado - Claremore. Las iglesias de todo Oklahoma se reunieron en la iglesia de Claremore, OK, el 26 de octubre en momentos bendecidos de hermandad, adoración y comunión. Después de la adoración dirigida por el pastor Barry Mauldin, el hermano Gerson González predicó y alentó a las iglesias a asegurar que cada familia se convierta en una familia vibrante del siglo XXI. El superintendente Chip Hinds oró por la sesión de negocios y por el liderazgo del área. Se realizó una presentación del trabajo del CMI y del Ministerio de Medios. ¡Alabamos al Señor por su presencia!



Celebrando la belleza. La Conferencia de Mujeres del DSO fue un éxito en San Antonio, TX, el 26 de octubre. Con el tema "Eres hermosa", más de 200 mujeres de todo el distrito se reunieron para celebrar su belleza en Jesucristo. Diferentes oradoras hablaron sobre la importancia de centrarse en la belleza del Señor, más que en el punto de vista del mundo. Las mujeres asistieron a talleres y disfrutaron creando manualidades juntas, escuchando presentaciones especiales por varias iglesias del distrito y aprendiendo la importancia de ayudar al CMI a continuar su trabajo.

Costa Oeste

Contribuyen: Martha Ling y Ruth Martinez



Ayudando a parejas. SWORD del sur de California celebró su tercer taller anual para parejas el 13 y 14 de octubre. El tema "Guarda Tu Corazón", dirigido por el hermano José Hernández de Las Vegas, se centró en cuatro temas para mejorar la comunicación. Nueve parejas y catorce niños participaron en este especial evento de dos días. Esperamos seguir alentando los matrimonios para construir familias más fuertes que representen el amor de Dios.



Cuidando a otros. Durante la Convención de la CG, SWORD realizó una actividad de alcance a personas sin hogar en la comunidad de Albuquerque. Reunieron 329 paquetes para su cuidado. Debido a la apretada agenda durante la convención, los jóvenes adultos no pudieron entregar los paquetes. El 27 de julio, la iglesia de Albuquerque entregó los paquetes de cuidado a la comunidad de personas sin hogar. Gracias a todos los que apoyaron los esfuerzos con artículos donados y contribuciones financieras, a los jóvenes adultos que ensamblaron los paquetes, y a la iglesia de Albuquerque por entregar los artículos a la comunidad.



Reconocimiento especial. El 5 de octubre, la iglesia de Albuquerque recibió un reconocimiento por su apoyo durante la convención. Hermanos, su ejemplo como cuerpo de Cristo ha sido grabado en nuestros corazones. Continúen sirviendo al Señor con abundante amor.



Fe intencional. La tribu Bravehearted, en participación con SWORD del sur de California, celebró una Reunión de Atardecer (Sunset Gathering) el 17 de agosto. El tema fue acerca de ser intencionales con nuestra fe. El hermano Alex Báez de la iglesia de San Diego habló sobre encontrar lo que motiva nuestra relación con Cristo. Es más que solo compartir nuestra fe; Jesús nos llama a vivirla.



Encontrando Refrigerio

El 11 de septiembre, muchas personas mayores se encaminaron hacia las colinas rurales cerca de Cave Junction, Oregón, para asistir al retiro en Sis-Q Meadows Camp. Qué “Tiempo de Refrigerio”, más de 60 personas mayores lo experimentaron hasta el 15 de septiembre. Se les recordó cómo nuestro Pastor nos cuida y nos guía a través de todas las estaciones de nuestras vidas, tal como lo describe el Salmo 23.

El Espíritu Santo entrelazó este hermoso mensaje a través de varios presentadores, usando sus talentos dados por Dios para compartir sus experiencias y conocimiento de Sus obras diarias en nuestras vidas. Gracias a todos los que ayudaron, Dios bendiga a todos mientras esperamos el retiro del próximo año: del 9 al 13 de septiembre del 2020.

Serie de Videos de la Gran Comisión

Inspirado por la creación del Distrito Noreste de la serie de videos de la escuela sabática TVR y su éxito, la CG se ha asociado con el equipo de producción de videos del DNE para crear una nueva serie de videos sobre la Gran Comisión. Cuenta con ministerios activos de la Iglesia (historias de la Gran Comisión) y vidas que han sido transformadas por Cristo (historias de transformación).

Creemos que disfrutará este video-testimonio mientras celebramos el trabajo que Dios está haciendo en nosotros y a través de nosotros. Juntos, estamos construyendo su reino un amigo a la vez.

Publicaremos uno o dos videos cada mes durante los próximos seis meses. Si disfruta de las series, por favor continúe apoyando proyectos como estos a través de sus donaciones al Foro Issachar (cog7.org/giving). Estamos transmitiendo los videos aquí: <https://cog7.org/featured-videos/>. ¡Chéquelos ahora y guarde el enlace!



El Equipo Ejecutivo Central se Reúne

El presidente de la CG, Loren Stacy, y el director ejecutivo, Jody McCoy, se reunieron con nuestros siete superintendentes de distrito de la CG (Orville Rose, Oeste de Canadá; Larry Zaragoza, Costa Oeste; Ken Lawson, Central; Chip Hinds, Sudoeste; Leeroy Williams, Este de Canadá; Heber Vega, Noreste; Steve Krome, Sudeste) en Denver, Colorado el 28 y 29 de octubre. Este equipo administrativo se reúne mensualmente vía telefónica y al menos dos veces al año en persona.

Durante esta segunda reunión en persona del 2019, el Presidente Stacy, el Director Ejecutivo McCoy y nuestros superintendentes de distrito revisaron el progreso realizado en los últimos tres años de TVR (Transformando la visión en realidad) y marcaron el curso a seguir de ahora en adelante y hasta la Convención 2021 de la CG. Nuestro tema para los próximos meses será “Enfócate en Jesús y Sigue Su Plan”.

Entre muchas otras cosas consideradas y logradas, o asignadas, durante esta reunión, este grupo revisó el plan financiero de la CG y acordó el uso de formas y procedimientos similares; creó un enfoque uniforme para

la elección de los miembros del consejo de distrito para su revisión por el consejo directivo de la CG; acordaron nuevos protocolos sobre invitaciones a oradores invitados; y revisó y sugirió mejoras a la evaluación anual de la Iglesia. La próxima reunión en persona programada de este equipo es del 29 al 31 de marzo del 2020.



Promesas a Cumplir

“Los bosques son encantadores, oscuros y profundos, pero tengo promesas que cumplir”, escribió el poeta estadounidense Robert Frost en uno de sus amados poemas. Todos podemos identificarnos con esto. Nosotros también tenemos promesas que cumplir. Otras cosas nos llaman, pero nuestras promesas son nuestras prioridades. Las personas confían en nosotros para cumplir con nuestros compromisos.

Al menos, esto es tan cierto dentro del contexto de la Conferencia General como lo es en cualquier otra área de relaciones importantes. Cuando nos unimos a una congregación de la Conferencia, hacemos un convenio de membresía. Prometimos comportarnos en formas que promuevan la unidad y apoye a nuestra congregación y a la CG en general con nuestras finanzas y participación. Del mismo modo, cuando nuestras congregaciones se unieron a la CG, se comprometieron a apoyar a la Conferencia en su totalidad, doctrinal, económica y organizativamente. Todos tenemos promesas que cumplir.

Ya sea como individuos o como congregaciones, asumimos estos compromisos porque vemos el valor de unirnos con otros creyentes que tienen una comprensión similar de Dios y Su Palabra. Una congregación de creyentes puede hacer muchas cosas por la causa de Cristo que lo que un creyente solo pudiera hacer solo, o con la misma efectividad que una congregación. Lo mismo es cierto con respecto a las congregaciones individuales. Ya sea como individuos o como congregaciones, estamos mejor juntos.

Piense en lo que podemos lograr como Conferencia General que ninguna de nuestras congregaciones podría lograr individualmente de la misma manera, si es que lo lograra. Trabajando juntos como CG, educamos a futuros pastores para el ministerio (Artios y sus predecesores), establecen estándares ministeriales, otorgan licencias a ministros, brindan estabilidad doctrinal y resuelven preocupaciones doctrinales (Concilio Ministerial de Norte América). Publicamos una revista de primer nivel (Aboga-

DUERME EN JESÚS

Tom Robinson

1940 - 2019

El pastor Tom Robinson, líder y ministro de la Iglesia de Dios (Séptimo Día) dentro y entre nuestras congregaciones de Los Ángeles, California, falleció el 7 de septiembre, rodeado de familiares.

Nacido el 19 de noviembre de 1940, tenía 78 años de edad y tenía una Licencia Ministerial de Jubilación de nuestro Concilio Ministerial de Norteamérica en el momento de su muerte. Le sobreviven su esposa, Irene, y sus hijos, nietos y bisnietos.

El pastor Robinson trabajó con el hermano Trinidad Padilla en los primeros días de la iglesia de San Fernando, California, y sirvió a esa congregación como pastor durante casi veinte años después de la partida del hermano Padilla. Durante un tiempo, el hermano Robinson también sirvió como pastor asistente y pastor de la congregación de Pasadena, California, y como pastor de la congregación de Lakewood, California por varios años.

Bien hecho, buen siervo y fiel.



La Conferencia General extiende sus condolencias a la familia de Robert Coulter en el reciente fallecimiento de su hijo, Eric.

do de la Biblia), un boletín informativo de toda la iglesia (Churchright) y materiales de estudio bíblico (cuadernos de escuela sabática, plan de estudios infantiles y folletos bíblicos). Creamos y mantenemos una identidad vibrante (presencia en la web, logotipo y marcas comerciales). Desarrollamos artículos promocionales (carteles, folletos de bienvenida y productos de marca de varios tipos). Incluso trabajamos con nuestro organismo internacional (CMI) para desarrollar ministerios e iglesias en todo el mundo (Misiones de la CG y sus ministerios asociados). Juntos estamos mejor.

Durante nuestra convención 2017, los miembros, reunidos en sesiones formales de negocios, completaron un proceso de un año adoptando nuevos estatutos (revisados) para la Conferencia. Estos contienen “promesas a cumplir” - compromisos a cumplir - para todos los miembros y miembros de las congregaciones. En el proceso de adopción de estos estatutos, la membresía también votó

para dar a cada congregación de la CG tres años completos para que sus propios estatutos y prácticas estén totalmente de acuerdo con los nuevos estatutos. El final de ese período de tres años es julio del 2020, una fecha límite que se acerca rápidamente.

Aunque hay muchas importantes “promesas por cumplir” dentro de nuestros estatutos de la CG, una de las más importantes es seguir fielmente el plan financiero que nuestra membresía ha establecido. Los miembros dan diezmos a nivel local y confían en su congregación para retener (en la mayoría de los casos) el 75 por ciento de estos fondos para las necesidades locales y enviar el 25 por ciento restante a su distrito. Cada distrito (en la mayoría de los casos) retiene el 10 por ciento del diezmo total recibido por sus congregaciones para apoyar el trabajo del distrito, y envía el 15 por ciento restante a la Conferencia para apoyar su trabajo. Al honrar nuestros compromisos como miembros, congregaciones y distritos, permitimos que toda nuestra Conferencia General funcione de manera efectiva. Sin los diezmos y las ofrendas fielmente dados por los miembros o la fiel participación de las congregaciones y distritos en nuestro plan financiero, toda nuestra Conferencia General no puede existir y cumplir nuestros propósitos.

Por estas razones y para cumplir con su responsabilidad hacia la membresía, el consejo directivo de la CG

ha dado instrucciones al presidente de la CG de asegurarse que todas las congregaciones cumplan con sus compromisos de acatar las disposiciones financieras de los estatutos. Como resultado, los superintendentes de distrito y sus equipos de liderazgo están trabajando con los pastores y líderes de sus congregaciones para ayudar a cumplir o superar la fecha límite de julio del 2020. Los miembros y líderes de congregaciones que aún no tengan sus estatutos y prácticas locales en acuerdo con los estatutos de la CG podrían recibir contactos en persona y / o comunicaciones escritas de sus superintendentes de distrito y / o representantes de área instándolos a hacerlo. Por favor, coopere con estos fieles servidores al momento de implementar las decisiones acordadas por los miembros de la CG hace casi tres años.

Valoramos mucho a cada miembro y congregación miembro de nuestra Conferencia General. Juntos estamos mejor. Para permanecer juntos y prosperar, cada miembro y congregación debe cumplir con todos los compromisos acordados. Hagamos esto y ayudemos a hacer crecer el reino de Cristo como individuos, congregaciones, distritos y la Conferencia General. “Los bosques son encantadores, oscuros y profundos, / Pero (nosotros) tenemos promesas que cumplir, / Y millas por recorrer antes de dormir, / Y millas por recorrer antes de dormir”.

Ministerios de la CG

Apoye fielmente a nuestros ministerios con sus oraciones y donaciones financieras.

Ayúdenos a enfocarnos en traer a Cristo al mundo.

¡Gracias!

